
GROW UP ～成長～

　１日は２４時間しかありませんが、やり
たいことはたくさんあるはず。（やりたく
ないこともあるかも知れないが・・）
　その中で、果たして、今の自分に本当に
必要なことを実行しているのでしょうか。
これから先の、そして今の自分に必要なこ
とを。
　社会の変化が激しくて、先が読みにくい
現在だからこそ、今やるべきことをやって
ほしいと考えています。

　２日間にわたり、４名の方をお招きし
て行った「職業人に話を聞く会」。今回
は、生徒の感想を紹介します。

◯市役所のことは知っていたけれど、どん
な仕事なのかはよく知りませんでした。
仕事が多く、とても忙しくて大変なのだ
ろうと思いますが、市民のためにいろい
ろなことをしているんだと思うと感謝の
気持ちです。　　　　　　（２組Ｓさん）

職業人に話を聞く会　
　　　多くのことを学びました

🤲

当たり前のことが普通にできる人になってほしい。それは私たちの願いです。これからもずっと。

　教育実習生の塩澤先生が、2年１組教室の黒
板に悠然と校庭を泳ぐクジラを描きました。登校
した生徒は、みんなびっくり。消すのが惜しい作
品でした。
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現在やるべきことを
　　　　　　今の自分はやっているのか
　　～学年集会にて生徒のみなさんへ～

現在やるべきことを
　　　　　　今の自分はやっているのか
　　～学年集会にて生徒のみなさんへ～

お知らせ

感謝の気持ちです　  市役所の仕事

同じ部の継続の場合も提出します。

◯人とのつき合いはどの仕事
でも大切なんだと思いまし
た。市議会議員の仕事は、市
民と市、国をつなぐ大切な仕
事だと思いました。
　　　　　　（３組Nさん）

Season 2　

ムラサキカタバミ
　原産地は南アフリカ。世界に広く分
布し、約８５０種類あるカタバミのひ
とつ。夜になると花びらを閉じます。

７月３日（月）～１４日（金）
　体育館アリーナ工事のため、バレー部
とバスケ部の部活動は、伊達体育館で行
います。

＜裏面に週予定を印刷しました。＞

◯社会福祉協議会のことはよく知りませ
んでしたが、私たちの生活を陰ながら支
えている大
切な仕事な
んだとわか
りました。
機会があっ
たらボラン
ティアに参
加したいと思いました。（２組Hさん）

陰ながら支えている 社会福祉の仕事

つき合いが大切      市議会議員の仕事

◯適性はコミュニケーション能力が高く、
論理的思考を持っていること、英語などが
話せることだとわかりました。
　他の職業よりも労働時間が長いのは、大
変だと思いました。（１組Ｉさん）

コミュニケーション能力  旅行代理店の仕事


